
 

 

 

Frage an Stadtrat Univ. Doz. DI Dr. Gerhard Rüsch 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20.03.2014 

von 

 

GR Karl Dreisiebner 

 

 
 
Betreff: Anstieg der Verbundtarife  
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat! 

 

Mit welchen, am Ende in Tarife bzw. Preise gegossenen, Zielen gedenken Sie sich bei der 

Landespolitik, beim Steiermärkischen Verkehrsverbund sowie auch bei den Holding Graz Linien dafür 

einzusetzen, dass der, medial bereits mehrfach dargestellte, neuerlich weit über der Inflationsrate 

liegende Anstieg der Verbundtarife insbesondere bei den Zeit- und der Jahreskarte – (hier stehen ja 

bekanntlich durchschnittliche Preissteigerungen im Gesamtausmaß von 3,5 %, bzw. für die 

Jahreskarten-NutzerInnen sogar um 4,9 % in Diskussion) - so nicht zur Umsetzung gelangen? 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


